



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**Nota de Prensa N° 049 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.**

## **Contratista Las Palmas ejecutará mejoramiento del camino vecinal Chiguirip, El Arenal, Chuyabamba, Puente Rojo**

***Monto propuesto por la contratista ganadora asciende a 2 millones 687 mil 753.83 soles.***

El proyecto denominado “Mejoramiento del camino vecinal Chiguirip, El Arenal, Chuyabamba, Puente Rojo”, será ejecutado por la empresa Las Palmas Contratistas Generales EIRL, ganadora de la Adjudicación Pública N° 001-2013-GSRCHOTA, cuyo monto propuesto asciende a 2 millones 687 mil 753.83 soles.

Dicha obra es completamente financiada por el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional Chota. Una de las principales aspiraciones consiste en optimizar su extenso recorrido para enlazar a muchos caseríos y comunidades que poseen una formidable producción agropecuaria, permitiéndoles un acceso permanente a los mercados locales y regionales; fomentando, además, el ingreso a diversos circuitos turísticos.

La contratista tendrá la responsabilidad de ejecutar el mejoramiento de 25.49 kilómetros; afirmado con un espesor de 20 centímetros; construcción de obras de arte y drenaje; 34,202.22 metros de cunetas; construcción de 02 badenes y 67 alcantarillas de 24 pulgadas de diámetro ARMCO; señalización mediante el suministro e instalación de los hitos kilométricos, señales preventivas e informativas; impacto ambiental (restauración de campamentos, acondicionamiento de canteras y programa de re-vegetación).

El Gerente Sub Regional, Orlando Rodríguez Fustamante, muestra su satisfacción por la culminación del proceso de selección, en su segunda convocatoria, anunciando que la empresa ganadora dispondrá de un plazo de 210 días calendarios para dejar en óptimas condiciones la mencionada vía, beneficiando aproximadamente a 10,000 pobladores pertenecientes a las provincias de Cutervo y Chota.

El titular de la Gerencia Sub Regional destacó del mismo modo el apoyo constante puesto de manifiesto por el Presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, decisión política que ha sido fundamental para materializar esta interesante obra cuyo inicio está programado para los próximos días.

***Se agradece su difusión***

***Chota, 02 de setiembre de 2013.***

***GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA***

***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***